



8 Pièces

439 m²

Réf. 3598979

11 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein cœur du quartier résidentiel de la Californie, édiée sur un terrain paysagé de +/- 3000 m² avec piscine à débordement (13x4 m), exceptionnelle villa résolument contemporaine de +/- 439 m² bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer, la baie de Cannes et l'Estérel. Entrée, double séjour, salle à manger, cuisine hautement équipée, 5 grandes chambres en suite, fitness et sauna. Prestations et finitions remarquables.

At the very heart of the residential neighbourhood of La Californie, in landscaped grounds of approx. 3,000 m² with an infinity pool (13x4 m), exceptional villa of approx. 439 m², assertively contemporary and offering a panoramic view of the Bay of Cannes and the Estérel hills. Entrance hall, double lounge, dining-room, superbly equipped kitchen, 5 large en-suite bedrooms, gym, sauna. Remarkable appointments and finishes.

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com